
 

 

 

 

 

 

 

 

青少年奉仕月間             1770回 5月 19日              №1760

  

■出席報告      （会員 53名内出席免除 11名） 

会員数 出席者 出席率 4月 7日修正出席率 

（53）53 53 100％ 89.13％ 

国家「君が代」 

ロータリーソング「奉仕の理想」 

ソングリーダー 木内会員 

「４つのテスト」唱和 

会長挨拶 

 

みなさん、こんにちは。 

例会前に新旧合同例会を開催されました。次年度の議

題も多く、いよいよというところです。 

今週は台北龍山 RC19周年記念式典がございます。

総勢 23名で 5/15から伺う予定です。また来月は世界

大会がカルガリーで開催予定です。いよいよ本年度も

大詰めですが、最後まで気を抜かずにやりたいと思い

ますので引き続きご協力よろしくお願いいたします。 

それと今日は新入会員の研修と歓迎会があります。ま

た飲むことになりますがよろしくお願いいたします。本

日の卓話は宇木さんのイニシエーションスピーチです。

1人なので 30分思いの丈を出していただければと思

います。楽しみにしております。どうぞよろしくお願いい

たします。今日も短い時間ですが、よろしくお願いいた

します。 

第１１回（新旧合同）理事会報告 

1審議事項 

1）2025年夏来日の青少年交換学生受入れについて 

→ 条件付承認 

■ホストファミリー引受先は、渡邉会員、小林会員、 

新保会員（期間１ヶ月）の 3家庭まで確保した。 

■引き続きホストファミリーの引受先をクラブ内で調整

するが、来日学生のビザ申請に 1-2 ヶ月掛かる為、地

区からは早急な返答と署名が求められている。 

■学生の預かり期間通期のホストファミリー数がクラブ

内で確保できていない現状を地区へ伝え、今後、追加

の選定がクラブ内で困難になった場合は、地区でホス

トファミリーの支援を約束してもらう事を条件に、学生

の受入れを承認する。 

■地区からの情報として、当クラブへお願いする予定

の学生は女性と聞いている為、カウンセラー候補は女

性とし、八巻会員、宇木会員に打診する。 

2）阿部会員の退会について → 承認 

■阿部会員から体調不良により今年度一杯で退会す

る届が提出された。 

3）危機管理委員会の新設について → 承認 
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2024～2025 年度会長方針 

前回の例会報告 

 

5/12（月）12：30～例会  

イニシエーションスピーチ 宇木さとみ会員 

 

16：30～新入会員勉強会 

18：00～新入会員歓迎会  
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■クラブ内のコンプライアンス、ハラスメント事案への

対応や啓蒙活動を行う特別委員会を次年度新設す

る。 

■委員長は渡邉会長とし、委員は中島前年会長、佐

谷会長エレクト、大野会員、松尾会員とする。 

 

1協議事項 

1）奏楽堂コンサート会計報告について 

■収入 1,495,000円（クラブ予算 80万円、登録料他） 

■支出 1,346,924円（藝大関係費用 55万円、懇親会

費 60万円、会場使用料他） 

■収支差額 148,076円  

2）社会奉仕事業 献血活動について 

■6月 7日（土）11：30～16：00、上野恩賜公園ポケット

パークで開催。 

■東京上野ＲＡＣ、宝仙学園ＩＡＣと共催。 

■目標人数は 60人。 

3）第 6回新旧合同クラブ協議会について 

■6月 2日（月）17：00～に日程変更する。 ※当初予

定は 6月 16日（月） 

■委員長が出席できない場合は、必ず代理の人を出

す。 

4）最終例会（夜間）について 

■6月 30日（月）の最終夜間例会の余興企画は現在

検討中。 

■食事は着座のコース料理とし、会費は 8千円とす

る。 

5）2025-26年度予算編成について 

■青少年交換学生の予算措置を追加 

収入：青少年交換学生特別会費    

565千円（1万円／人・年） 

    青少年交換学生地区助成金 1,000千円 

支出：ホストファミリー謝礼金他 1,640千円 

■RI分担金の為替レート設定：145円／＄ 

■地区運営・事業費の値上げ反映：18千円／年 

■次年度繰越金は「0」 

■阿部会員の退会を予算に反映修正する。 

6）例会オンライン出席の次年度継続運用について 

■例会のオンライン出席については次年度も引き続き

運用する。 

■ＺＯＯＭのアカウントは事務局で契約する。 

■会員へは改めて案内を出し、周知をはかる。 

7）山本会員の退会について 

■山本会員から今年度一杯で退会する届が提出され

た。 

■まだ本人と話ができていないので、保留。 

1報告・連絡事項 

1）新入会員歓迎会について 

■本日 5月 12日（月）に新入会員向けの勉強会と歓

迎会を開催する。 

■対象者は宇木会員、押見会員、定方会員、西山会

員の 4名。 

■歓迎会は 18時から上野精養軒３階桐の間で開催。 

1）台北龍山ＲＣ創立 19周年式典について 

■5月 15日（木）ウェルカムパーティー、参加者 19名 

■5月 16日（金）創立 19周年式典、参加者 22名 

■式典の会費は 1人 3千元なので、15千円を徴収す

る。 

■会費は事前の海外送金を検討するが、難しければ

現地で現金徴収する。 

3）職業奉仕フォーラム 卓話＆見学会について 

■卓話 

 5月 19日（月）、3階桐の間で開催、 

卓話講師：人間国宝 井上八千代先生 

■鳩山会館見学会 

 5月 19日（月）、16時 50分集合、17：00庭園（ばら

園）の見学、18：00懇親会（着席ビュッフェ形式） 

4）グルメを楽しむ会について 

■5月 27日（火）18：00～、グリルフクシマで開催。 

■参加登録者は現在４７名。 

5）北分区Ａグループ合同例会について 

■5月 28日（水）17：00～、東京ドームホテルで開催。 

6）2025-26年度行事予定について 

■中国高校生日本語作文コンクール表彰式： 

7月 25日（金） 

■3 クラブ合同例会日程変更： 

3月 11日（水）→3月 9日（月） 

■石垣ＲＣ65周年記念式典：3月 12日（木） 

■コンサート例会：4月 9日（木）仮日程 

7）2025-26年度委員会編成について 

■危機管理委員会を特別委員会に追加。 

■阿部会員の退会を反映 

8）オープン例会について 

■6月 2日（月）開催のオープン例会への参加者は現

時点で 4名と、少ないので、理事は 1人連れてくるよう

にして欲しい。参加者 10-15人を目指す 

 



第 2580地区中川ガバナーエレクトより冨坂地区国際

大会参加推進委員長へネクタイの贈呈 

 

幹事報告 

RI関係  

・5月のロータリーレートは 1 ドル 142円です。 

・ガバナー月信、コーディネーターニュース、ハイライト

よねやま、バギオだよりが届いておりますので掲示板

をご覧下さい。 

他クラブ関係  

・例会変更は掲示板をご確認下さい。 

・東京荒川 RCよりバリアフリー演劇プロジェクトの公

演のお知らせが届いておりますので掲示板をご覧下さ

い。 

・東京小石川 RCより、5/23オープン例会の案内が届

いております。卓話講師 成澤文京区長、またゲストに

台湾第 3532地区ガバナーノミニーがお越しになるとの

ことです。詳細は掲示板をご確認下さい。 

・東京後楽 RCより、6/10オープン例会の案内が届い

ております。卓話講師 安倍昭恵氏、各クラブ 7名限

定とのこと。すでに 4名のお申込みがありますので、あ

と 3名となりますが、ご希望の方は事務局までお知ら

せ下さい。 

・東京目白 RCより、6/4卓話例会のご案内が届いて

おります。卓話講師はひきたよしあき氏ということで

す。詳細は掲示板をご確認下さい。 

上野 RC関係 

冨坂会員増強委員長 

 

6/2オープン例会を開催いたします。新入会員増強に

向けてまたとない機会ですので、ぜひ皆様お一人がお

一人が連れてくるくらいの気持ちを持ってオープン例会

を迎えたいと思います。オープン例会に参加されたか

らといって必ず入会しないといけないということではあ

りませんので、ぜひお声掛けお願いします。またお越し

いただく方が分かりましたら事務局までご連絡をお願

いいたします。 

 

 

 

 

中村社会奉仕委員長 

 

先ほど中島会長よりご案内ありましたように 6/7（土）

上野恩賜公園ポケットパークで献血活動を行います。

10時から 16時まで午前午後分けて行います。A型と

O型の血液が不足していると言う事ですので、ぜひお

声掛けをお願いいたします。詳しい内容は後ほどメー

ル等でご案内いたしますのでよろしくお願いいたしま

す。 

 

結婚記念日 4/26安藤会員 4/29堀越会員  

4/30冨坂和弥会員 5/1古藤会員 5/7髙野会員 

5/7根本会員 5/9柴田会員 5/11向井会員  

5/11新保会員 

 

お誕生日 4/22古藤会員 4/24小林会員  

4/26阿部会員 5/9八巻会員 5/17齋藤会員  

３０秒スピーチ 

古藤会員 

 
4月の 22日で 46歳になりました。四捨五入したら 50

ということで体力の衰えを感じておりますが、これから



も頑張ってきたいと思います。今年も 1年よろしくお願

いいたします。 

八巻会員 

 

5月 9日で 53歳になりました。メロンありがとうござい

ました。誕生日当日はお客様先で皆さんにハッピーバ

ースデーを歌っていただき嬉しかったです。メロンは食

べごろを迎えたらいただきたいと思います。よろしくお

願いします。 

 

ニコニコボックス 

中島会長 久々の例会、皆さんにお会いできて嬉しい

です。昨日の下谷祭り、ご参加の皆様、お疲れ様で

す。山下さん、いつもありがとうございます。また今週

末は台北龍山 RC19周年です。楽しみましょう。 

長岡会員 宇木さん、本日のイニシエーションスピー

チ、楽しみにしております。新入会員セミナーもよろしく

お願いします。 

新保会員 結婚記念日の素敵なお花を頂戴いたしまし

た。ありがとうございます。 

根本会員 結婚記念日のお祝で素敵なお花をいただ

きましてありがとうございます。今年で結婚 30周年と

なりました。 

☆ 本日は、宇木さんのイニシエーションスピーチで

す。よろしくお願いします。 

山本会員、塚田会員、永井会員、中澤会員、佐谷会員 

中村会員、水門会員、相澤会員、古藤会員、西山会

員、井上会員 

冨坂会員 ☆＋下谷神社大祭、山下さん、お世話にな

りました。 

八巻会員 ☆＋お誕生日のプレゼントありがとうござい

ました。 

杉本会員 ☆＋台北龍山 RCの周年に皆様と参加で

きますこと、とても楽しみです。 

三輪幹事 昨日、下谷神社大祭参加の皆様お疲れ様

でした。青少年で参加した学生もみんな大変喜んでい

ました。 

（本日の合計 105,000円） 

（本日までの累計 3,288,000円） 

イニシエーションスピーチ 

紹介者 長岡会員 

 

今日は宇木さんのイニシエーションスピーチです。 

宇木さんが入会されてから、女性メンバーだけでソウ

ルに行かれたりと女性メンバーが非常に仲良くされて

おり嬉しく思っております。大変由緒あるお家柄の方で

ありますし、エレガントな方でありますので、ご入会い

ただき本当に嬉しく思っております。宇木さんにも今後

さらに女性会員の増強が図れるようお力をお借りした

いと思います。それでは宇木さんよろしくお願いいたし

ます。 

宇木さとみ会員 

 

こんにちは。宇木さとみと申します。このたびは歴史あ

る東京上野ロータリークラブに温かく迎えていただき、

本当にありがとうございます。 

またイニシエーションスピーチのお時間まで頂戴し、重

ねてお礼を申し上げます。では私の自己紹介から始め

させていただきます。 

現在は日本店装株式会社で常務取締役を務めており

ます。台東区上野にて祖父の時代から長年営業を続

けさせていただいており、来期 65期を迎え、私で 3代

目にあたります。昨年、所属団体の一つである東京商

工会議所台東支部において「40周年の永年表彰」をい

ただきました。32才独身で青年部に入会しその後 4年

間、浮いた噂もなく副幹事長を務めさせていただいた

経験があります。 

個人としては、主人共々無類の動物好きで時間さえあ

れば、ネコ番組や動物番組を観てまったり過ごすのが

至福の時間です。母について語ると、昭和 30年頃、浅

草の「木馬館」で秋田の民謡歌手として出演していたと

    

                  

                

         

                 
             

               

            



きに祖父に見初められ父と結婚しました。出身は品川

区ですが幼少期は祖父に連れられて「木馬館」2Fの出

演者用控室で頻繁に遊んでいた記憶があり、行くとお

姉さんたちからお小遣いをいただけたのでいまだにあ

の辺を歩くとなぜか心躍る感覚がよみがえって来ま

す。仕事内容については後ほど説明するとしまして、

趣味は海外旅行もそうですが、7年前から所属してい

るアメリカの全米不動産協会主催の海外物件の視察

旅行に年 2回ほど勉強のために参加しています。 

普通では見学出来ないラグジュアリーからアフォーダ

ブルな家や商業物件の内装を見て回れるので、弊社

のお客様にご提案するときのヒントになることも多々あ

ります。キックボクシングはたまたま旧ジャニーズの

面々が多く来ているジムだったのでそれ見たさに通っ

ているうちに、面白さに目覚め 13年も続いてしまい今

も週 1ですが通い続けております。 

 

母について少し触れますと、この写真は母と叔母が舞

台にたっている写真で、秋田の美人姉妹コンビとしてな

かなかの売れっ子だったようで地方公演にもたびたび

呼ばれたようです。イケメン好きの母が晩年まで大切

に持っていた右の写真にはやはり当時のイケメン 3人

衆が映っていました。私も歌手になりたいと言っていた

ようですが、女の子は芸能人に絶対になってはいけな

いと最後まで反対されました。 

芸能事務所的な所が無い時代、いろいろと苦労の方

が多かったようで、これからの女子は学問を身に付け

なきゃいけないと常日頃言っていた記憶があります。 

 

では私のことに戻って、小学校は品川区の小野学園を

卒業しました。父や祖父は仕事で殆ど家にいなかった

ので、子育ては殆ど母で自分が学歴が無かったので

子供にはしっかりと教育を受けさせたかったようで、小

学校なのに受験校に入れされられ、6年生の時に担任

の先生が「いいところに嫁に行けるから実践、大妻、共

立、フェリス、跡見から選べ」と言われるままに最初の

実践を選びました。我々の世代でもまだ、女子が社会

で働くなんて考えられない時代で、短大を卒業して銀

行か商社に入社して会社の方か、お見合いで結婚の

パターンが殆どでした。周りは女子だけでしたが 8年

間の毎日は姉妹よりも深い付き合いになり、今でも頻

繁に出かけて楽しんでいます。短大を卒業して、米国

の学校に行った理由は、単に共学に通いたかったとい

うこともありましたが、通っていた小学校が 4年生から

英語の授業があり、中学に入った時には他の生徒より

少し英語が出来たので、それからどんどんアメリカの

歴史や文化に興味を持ち始め、もっと知りたいと思うよ

うになり、その頃は情報を得るには本か現地に行くし

かなかったので両親に頼み込み行かせてもらいまし

た。が！父がメジャーな都市は危ないということで東海

岸のそれも北の外れのリンゴで有名なバーモント州、

それもまた女子寮に入れられてしまいましたが、留学

生プログラムで勉強し 2年間を過ごしました。カナダの

モントリオールまで 2時間 30分、ニューヨークまで電

車で 8時間ぐらいなので週末は刺激欲しさにちょくちょ

く出かけては楽しんでいた記憶があります。 

帰国してからの 4年間はアルバイトでちょうど今開催さ

れている万博やコンベンションなどで日本と海外の日

本館のコンパニオンなどをしており、1992年に父の会

社に入社し現在に至っております。2017年に同級生 3

人と会社を設立し、こちらも現在に至っております。次

のページで両社の説明をさせていただきます。 

 

弊社は北上野にあります内装仕上げ業者です。元は

1917年に宮大工であった祖父が英国人建築技師、ジ

ョサイア・コンドル氏との出会いをきっかけに三菱財閥

         

         

             

                

       

    
                         

                  

                      

             

                            

         

           

                     

                         

          

                                       

                 

       

                    

                                                 

                                                                     

                                                                      

                   



4代目の岩崎小彌太氏と出会い、六本木、鳥居坂のお

住まいや熱海の別荘を建築する際の大工の棟梁とし

て創業しました。「お見事と言われる仕事を心がけよ

う！」を施工指針として店舗・商業施設の設計から施工

を手掛けております。岩崎家の時代から現在に至って

も丸の内に移転した岩崎家ゆかりの静嘉堂文庫美術

館様とは長いお付き合いをさせていただいております。 

こちらの写真は近年の施工事例としてのご説明の方が

わかり易いと思い、お持ちしました。最初は壁面工事で

新聞販売所から広尾のフラワーショップへ。二番目は

店舗内装に合った什器製作、三番目はお客様が入り

にくかった不動産屋さんの内装を路面から見えるよう

に明るくリノベーション、最後はおしゃれな街並みに合

った外壁工事です。昔の祖父の工事経歴や弊社への

お問合せについてはウェブサイトをご覧ください。 

 

また個人的な活動として 2014年から全米リアルター

協会と全米アジア不動産協会に所属し、そのネットワ

ークを生かし、日本在住の投資家の方や留学生の住

居手配などをお手伝いしております。毎年コンベンショ

ンが全米各地で行われておりますので年 2回参加し

勉強をしております。今年は日本で初めて開催される

のでアンバサダーの一人としてパンフレットをお持ちし

ました。お時間がありましたら是非ご一読下さい。 

また 2017年 8月に中学からの友人 3人と株式会社ス

リーステージという会社を立ち上げ、代表取締役に就

任しました。事業内容としては英語と中国語に対応し

た「不動産翻訳」というシステム開発をスタートさせ、

2019年にリリースしました。これは不動産に特化した

AI翻訳で、決まったフォームに日本語物件情報を入力

するだけで、外国のお客様向けの不動産概要書、契約

書、重要事項説明書などが月々￥1980～利用出来る

というシステムで、当時は。。。 

 

インバウンドを見据えた開発だったので、これからどっ

と押し寄せる外国人の方々に対しての対応が東京より

兵庫県や福岡県の地方の宅建協会の方が積極的でセ

ミナーに呼ばれたり、また不動産に関しては海外に対

して閉鎖的である日本なので、これまで日本にないサ

ービスということで、週刊ビル経営や全国賃貸住宅新

聞にも取り上げていただきました。このシステムは麻布

十番で「国際不動産カレッジ」を運営している株式会社

リアルエステート・エージェント・ジャパンさんに売却し、

現在に至っております。 

 

1月から例会などに参加してだいぶ慣れてきましたが、

まだまだ分からないことも多く、不安もありますが、ロー

タリーの活動を通して、地域のため、社会のためにでき

ることを少しづつでも実践していきたいと思っておりま

すので、どうぞご指導のほどよろしくお願いいたしま

す。 

以上でイニシエーションスピーチを終わりたいと思いま

す。ご清聴ありがとうございました。 

 

 

                                              

                                                  
               

                



新入会員歓迎会 

会長挨拶 

 

 

 

 

大野副会長 乾杯 

 

 

    

  

   

 

  



 

  

 

   

   

  

  

   
西山会員 

 

押見会員 

 

宇木会員 

 



山本ロータリー情報委員長 中締め挨拶 

 

 
 

5/11下谷神社 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日の例会 

5/19（月）12：30～例会 

クラブフォーラム（職業奉仕） 

卓話 講師 井上八千代 氏 

紹介者 常盤会員 

 

17：00～鳩山会館 見学 

18：00～鳩山会館大広間にて親睦会 

 

 

 

 

 

次回の例会 

5/26（月）例会→振替 

5/28（水）17：00～ 北分区 Aグループ合同例会 

東京ドームホテル B1F天空 



 

5/16（金）台北龍山 RC 19周年記念例会・祝賀会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

  

    

          

今後の例会予定やイベント案内 

 

5/27（火）18：00～ グルメの会 千秋楽  

＠上野精養軒 グリルフクシマ 

6/2（月）12：30～ オープン例会  

        ＠上野精養軒 

6/7（土）11：30～16：00 献血活動 

＠上野恩賜公園ポケットパーク内 

6/13（金）年度最終ゴルフコンペ 

＠我孫子ゴルフ倶楽部 

6/21（土）～25（木）国際大会 カルガリー 


